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Compte rendu 

Assemblée générale 
du samedi 8 février 2025 

 

Bilan moral 

•  Rouler à vélo dans ta flèche reste agréable, même si parfois des grincheux en vélo et voiture se 

manifestent. 

•  Un grand merci aux mécaniciens du Cycle Atelier. Cycle Atelier qui reçoit un public de 
nationalités diverses. C’est là que tout commence. 

•  Lecture d'un article sur le sentiment d ’apaisement souhaité par les cyclistes à Paris et ressenti 

aussi à la Flèche. Reconnaitre I évolution positive des aménagements même s’il reste beaucoup 

à faire. 

Bilan moral adopté à I’unanimité. 

 

Bilan financier 

• Record des adhésions en 2024 soit 105 adhérents. 

• Recettes en hausse suite aux ventes des vélos remis en état. 

• Dépenses dû à I ' achat de matériel (I ’atelier s'équipe progressivement de divers matériel). 

• Situation financière très favorable et positive. 

Bilan financier adopté à I ’ unanimité 

 

Bilan des activités 2024 

• Rencontres régulières avec les élus et suivi / relance des demandes. 

• Collaboration avec la déchetterie (récupération de vélos). 

• Collaboration avec la police municipale (dons de vélos non réclamés). 

• Collaboration avec le pôle séniors balade conviviale avec pique-nique et conducteur du 

tandem pour les séniors en manque de mobilité, service jeunesse, dans la cadre de Mai à 

Vélo, action nationale proposée par la FUB. 

• Intervention dans les écoles et collèges (vélo école). 

• Vélo école auprès de deux jeunes femmes (apprendre à faire du vélo). 

• Vélo école auprès d’enfants de I ' IME de la Flèche (acquisition d’une entière autonomie) 

• Collaboration avec la prévention routière à la sortie du Lycée Bouchevreau. 

• Manifestation nocturne, action nationale proposée par la FUB (CYCLISTES BRILLER) 

• Atelier Auto réparation au collège petit Versailles. 

• Participation aux olympiades des entreprise. 

• Vélo école auprès de jeunes de la mission locale et prêt de vélos pour des jeunes en difficulté 

financière. 
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Projets 2025 

• Demande de vélo école par des entreprises, les écoles. 

• Participation avec le service jeunesse. 

• Vélo école auprès de femmes d'origines africaines. 

• Continuité des actions annuelles. 

 

Renouvellement du CA 

4 sortants 

- Emmanuel 

- Alain 

- Guillaume 

- Pascal 

 

Candidats élus à I’unanimité 

- Emmanuel Pillot 

- Emmanuel Legrand 

- Alain 

- Pascal 
- Sylvie 

 

Échanges instructifs avec I ’élu présent, Mr Guichon 

• Apaisement de la vitesse route du barreau. 

• Fin des travaux rue de Ceinture et confirmation de la zone 30 km/h. 

• Réfections des marquages vélo. 

• Souhait de baisser la vitesse devant les établissements scolaires à 20 km/h. 


